
13.03.2024 прошло очередное заседание родительской 

общественности по капитальному ремонту школы, на 

котором рассматривался вопрос по интерьерным 

решениям учебных и административных кабинетов, 

спортивных залов, танцевального класса, актового 

зала, лестничных маршей, рекреаций школы 

(зонирование пространств) по этажам, столовой и 

других помещений. Определили цветовую гамму 

линолеума, кафеля, стеновых панелей. 

 


